

ENSEMBLE DE CUIVRES "UBEDA BRASS"

Espagne



L'ensemble de cuivres Ubeda est né dans le but de promouvoir ces instruments dans la province de Jaén, ainsi que dans les provinces limitrophes, et pour enrichir le répertoire magnifique des ensembles de cuivres.

L'ensemble est composé principalement d'étudiants en musique du Conservatoire « María de Molina » de Ubeda. Cet établissement, placé sous la direction d'Amador Ávila Bermúdez, professeur de cor, encourage une action culturelle en faveur de la démocratisation de la musique.

Le travail en ensemble de cuivres permet un résultat sonore avec sa propre identité, sa rondeur esthétique et un timbre unique.

Leurs concerts

Samedi 3 août – Saint-André-de-Cubzac (33) – 20h
Château Robillard

Dimanche 4 août – Saint-Georges-de-Longuepierre – 17h
Lavoir du pont

Lundi 5 août – Jazennes – 21h
Eglise Notre-Dame de l'Assomption

Mardi 6 août – La Tremblade – 21h30
Théâtre de verdure, Ronce-les-Bains ; plage de la Cèpe

Mercredi 7 août – Cozes – 21h
Logis du Sorlut

Vendredi 9 août – Jonzac – 14h30
Porte de ville (animation de la Fête du vélo)

José Manuel Pérez González, Chef d'orchestre

José Manuel Pérez González est né à Jaén en 1987.

À l'âge de 4 ans, il commence ses études de musique et apprend la trompette et la percussion à l'École municipale de musique de Villargordo (Jaén) puis au Conservatoire professionnel de musique à Jaén. Il a été membre pendant plusieurs années du Jeune Orchestre d'Andalousie.

Membre fondateur et chef d'orchestre des groupes de musique José Manuel Pérez Marfil de Villargordo, Santa Cecilia de La Carolina et du groupe des amis de la musique de Fuerte del Rey, il a collaboré avec de nombreux groupes et orchestres, aussi bien en tant que trompettiste qu'en tant que chef d'orchestre.

Il dirige également l'École de musique José Manuel Pérez Marfil.



Programme musical

Georg Friedrich Händel

Sarabande

Aaron Copland

Fanfare for the Common Man

James L. Hosay

Persis

Georges Bizet

L'Arlésienne Suite n°2

Zequinha Abreu

Tico-Tico

Abel Moreno

La Madrugá

Antonio Álvarez Alonso

Soupirs d'Espagne

Emilio Cebrian Ruiz

Une nuit à Grenade

Manuel de Falla

Danse du meunier, extrait du ballet
"Le tricorne"

Manuel de Falla

Danse rituelle du feu, extrait du ballet
"L'amour sorcier"

Francisco Tárrega

Souvenirs de l'Alhambra

Matt Kingston

Le royaume des Asturies